

## Réunion Commission Patrimoine Mercredi 12 Février 2025 à 18h30, salle du conseil en mairie.

Suite au conseil municipal du 28 janvier dernier et à la promesse faite, une réunion publique de la Commission Patrimoine vous est proposée.

Les sujets abordés seront les suivants :

- choix d'un lieu sur la commune pour honorer la famille Mane présente historiquement et économiquement depuis plus de 150 ans. L'avenue des Écoles a été proposée car c'est là que se situait l'usine historique. Bien sûr, les contraintes pour les riverains seront analysées ensemble. A l'occasion du conseil, d'autres suggestions ont par ailleurs été faites, qui méritent réflexion. Toutes les propositions restent donc possibles et seront débattues lors de cette réunion.



- la salle des fêtes, auparavant dénommée salle Francis Ponge, est occupée à présent par le Centre d'Incendie et de Secours. Le nom Francis Ponge est donc en errance. Nous proposons de baptiser l'actuel jardin d'enfants du nom de Jardin Francis Ponge. Toute autre idée sera la bienvenue.

Nous vous y attendons nombreux.

*Monique Revel, conseillère municipale en charge du Patrimoine*